

Vorlesen für den Kindergarten

Am 15. Dezember kamen die Kindergartenkinder zu uns. Wir durften unsere Bücher vorlesen. Mein Buch hieß: Die kleine Hexe geht auf reisen. Nach der Pause ging es los, wir gingen langsam in die Bücherei. Dort warteten die Kinder gespannt auf uns. Wir wurden in Gruppen aufgeteilt.

Als Frau Krivanek meinen Namen rief, stand ich schnell auf. Ich bekam mein Buch und durfte es Juna und Leonie vorlesen. Sie haben sich sehr gefreut. Sie hörten sehr gespannt zu bis das Buch zu Ende war. Danach machten wir gemeinsam ein Heftchen, da mussten wir ausschneiden, verbinden, nummerieren und anmalen. „Es hat sehr Spaß gemacht“, haben sie am Ende zu mir gesagt.

Es hat mir auch sehr gefallen.

Theresa Markl